



Das Parkwohnstift Tettenweis Der Weg vom Kloster zum Platz für Generationen

**Wir laden ein zur Führung durch die Anlage
am Samstag, 01. Februar ab 13.00 Uhr
Abfahrt mit Fahrgemeinschaften
um 12.15 Uhr am Friedhof Simbach**

Das Benediktinerinnenkloster St. Gertrud wurde von der Hans-Lindner-Stiftung zu einem Platz für Jung und Alt umgebaut.

Auf dem 38.000 m² großen Areal gibt es verschiedene Angebote zum Wohnen und Betreuung im Alter: Das ehemalige Klostergebäude und altersgerechte Apartmentbungalows bieten **verschiedene Raumkonzepte in 60 Einheiten zum Betreuten Wohnen**. Der **ambulante Pflegedienst** „Zu Hause gut betreut“ kann für die Betreuung in den eigenen vier Wänden in Anspruch genommen werden. Die **Tagespflege SenTa** bietet ein abwechslungsreiches Tagesprogramm.

Das PARKWOHNSTIFT Tettenweis ist als **Mehrgenerationenhaus** konzipiert. Im direkten Anschluss zum Seniorenhaus befindet sich die **Kindertagesstätte** mit Kindergarten und Kinderkrippe.

Öffentliche Bereiche, wie ein Café im Innenhof, wurden ebenfalls geschaffen und stehen Besuchern aus der Region offen.

Anmeldung bitte bis zum 17. Januar

- bei Dr. Sabine Strahberger-Wagner, Tel: 0179 1145120
- oder per mail an info@stadtverein-simbach.de

